



Frühlingshafte Temperaturen beflügelten die Umsätze beim Kinderflohmarkt der Otto-Hahn-Schule. Rund 50 Verkäufer hatten auf Einladung des Fördervereins ihre Stände aufgebaut. Viele Kinder boten ihre ausrangierten Spielsachen auf Decken an und hatten Spaß beim Verkaufen und Handeln. Bei Kaffee und Kuchen konnte fröhlich geplauscht werden. Ein Highlight war die Vorführung der Capoeira-Gruppe aus Seligenstadt. Mit Trommeln und rhythmischen Gesängen gaben die fünf Capoeiras eine Kostprobe der brasilianischen Kampfkunst, die ab nächstem Schuljahr in das Nachmittagsangebot aufgenommen werden soll.

Foto: p

Stadtpost 28.5.2014